

Skiclub Eppenberg-Bichwil

Hauptversammlung vom 24. November 2018 im Restaurant Eppenberg Bichwil

Traktanden Beginn: 20.15 Uhr

- 1. Begrüssung/Präsenzliste
- 2. Wahl der Stimmenzähler
- 3. Protokoll der letzten Hauptversammlung
- 4. Jahresberichte:
- a) des Präsidenten
- 5. Jahresrechnungen:
- a) Clubkasse
- c) Revisorenbericht
- 6. Festsetzung der Jahresbeiträge
- 7. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes
- 8. Mutationen
- 9. Anträge
- 10. Jahresprogramm
- 11. Allgemeine Umfrage

1. Begrüssung / Präsenzliste

Der Präsident, Stefan Koller, begrüsst die anwesenden Club- und Ehrenmitglieder zur Hauptversammlung. Gemäss Präsenzliste sind 25 Clubmitglieder anwesend sowie ein Gast (Niklaus Jung von Hallo Wil), 14 Mitglieder haben sich entschuldigt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler wird Charlie Gehrig gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll der letzten HV wird genehmigt und der Verfasserin gedankt.

4. Jahresberichte

Präsident: Stefan Koller

Donnerstag 14.Dezember, Skitest mit EGE Sport beim Skilift Horn-Weissbad. Leider konnte der Skitest nicht durchgeführt werden.

26. Dezember

Snowparty, unser Traditionsanlass fand bereits zum dritten Mal auf dem Eppenberg statt, wiederum kamen unzählige Besucher auf den Eppenberg und besuchten unsere Bar im Zelt. Verpflegen konnte man sich wie gewohnt bei Ernst und seinem Team im Restaurant.

Kafi Lutz und Glühwein waren erneut die Favoriten an der Bar! DJ Urs Schönauer sorgte wieder für die musikalische Unterhaltung.

Erfreulicherweise zeigten sich viele Skiclübler auf dem Eppenberg. Die letzten Gäste machten sich erst kurz vor Mitternacht auf den Heimweg.

Herzlichen Dank an alle Helfer der Snowparty und an Ernst und sein Team!

Sonntag 25. Februar

Skitag mit Car von Bösch Reisen nach Malbun.

27 Teilnehmer besammelten sich pünktlich beim EGE Sport in Flawil und als dann Charly Gehrig als letzter den Car bestieg, konnte die Fahrt los gehen. An diesem Tag waren eisige Themperaturen angesagt und man musste sich gut einkleiden. Trotz Kälte, Nebel, Sonne und sogar leichtem Schneefall wurden die guten Pisten viel benutzt. Die Skitourengruppe machte sich auf zum Schönberg und kämpfte sich auch durch den Nebel.

Im Alpenhotel haben dann alle zusammen, inkl. die Skitourengruppe, das Mittagessen eingenommen und man konnte sich in der warmen Stube wieder aufwärmen. Nach dem Essen wurden wieder die Skis angeschnallt und nach einem Abstecher in die Bar bei der Talstation konnte pünktlich um 16.00 Uhr die Rückfahrt nach Flawil angetreten werden.

In Flawil angekommen gab es beim ausladen des Cars noch ein kleines durcheinander mit den roten Skischuhen, doch zum Schluss hatte Charly dann wieder seine richtigen roten Skischuhe!

Die Karfreitag Säntistour am 30. März musste dieses Jahr wiederum infolge schlechten Bedingungen abgesagt werden.

Am Sonntag 5. Mai fand bei schönem Wetter die geplante Genuss Thur statt. Beim Bahnhof Uzwil versammelten sich um 8.40 Uhr unzählige Weinliebhaber und solche die es an diesem Tag noch werden wollten auf dem Perron und unter der Reiseleitung von Andy Lauener startete die Tour mit dem Zug nach Wil. In Wil kamen nochmals einige Teilnehmer dazu und mit der Frauenfeld-Wil-Bahn setzten wir unsere gemütliche Fahrt anschliessend fort Richtung Bahnhof Frauenfeld. Später nach einer kurzen Fahrt mit dem Postauto und einem kleinen Fussmarsch, erreichten wir das erste Zwischenziel, das Bio Weingut Lenz in Uesslingen. Nach der Degustation und der Führung durch den Betrieb konnten die ca. 30 Teilnehmer das bestellte Mittagessen zusammen einnehmen. Nach dem Essen wanderten wir gemeinsam durchs das schöne Seebachtal nach Nussbaumen. Ca. 2 Stunden später erreichten wir das Weingut Saxer in Nussbaumen und wir wurden wiederum in die Kunst des Weinbaus eingeführt und es konnte wieder kräftig degustiert werden.

Unsere letzte Station das Weingut Frei in Stammheim wurde nach einer erneuten schönen Wanderung erreicht und wiederum degustierten wir verschiedene Weine.

Im Restaurant Adler in Stammheim genehmigten wir alle zusammen ein feines Nachtessen mit Dessert und liessen den gemütlichen Genuss Tag ausklingen. Mit dem Zug ging es anschliessend via Winterthur zurück nach Wil und Uzwil. Besten Dank an dieser Stelle an Andy Lauener für die gute Organisation des Genuss Ausfluges!

Sonntag 2. September Tagesausflug auf den Stoos!

28 Skiclübler versammelten sich in Flawil beim EGE-Sport und der Car von Wick Reisen Wil startete pünktlich um 7.00 Uhr Richtung Schwyz. Schon bald wurden "Gipfeli" verteilt und nach ca. 1 $^{3}4$ Std. Fahrt erreichten

wir die Talstation Schlattli der neuen Stoosbahn im Muotathal.

Judith verteilte sogleich die Tickets und schon konnte es losgehen. Schon kurz nach Abfahrt der neuen Kabinen konnte man die enorme Steilheit des neuen Trasses bestaunen. Nach 8 Minuten erreichten wir die Bergstation im Stoos. Unser Führer der Stoosbahn erwartete uns schon und zeigte uns die Bergstation inkl. Maschinenraum und hatte viele interessante Foto's und Info's für uns bereit. Auch eine kleine Aussichtsplattform mit Blick ins Tal wurde besucht.

Nach der Führung trennten sich die Wanderer von uns und die übrig gebliebenen Skiclübler fuhren nach einem Apèro Stop im Wellness Hotel mit dem Sessellift zum Fronalpstock. Leider war die Sicht auf dem Gipfel sehr schlecht und man konnte nicht viel sehen. Die Wandergruppe wanderte vom Klingenstock zum Fronalpstock.

Im Restaurant assen alle zusammen das im Voraus bestellte Menu ohne Kartoffelstock, der noch kurzfristig nachgeliefert wurde! Später ging es wieder mit dem Sessellift zurück ins Dorf Stoos.

Bevor die Rückfahrt mit der Standseilbahn zurück ins Tal in Angriff genommen wurde, genehmigten sich einige noch einen "starken" Kaffee im Restaurant Sternegg. Im Tal angelangt bestiegen alle wieder den Car für die Heimfahrt nach Flawil. An dieser Stelle möchte ich Judith für die Organisation des Stoss Ausfluges herzlich danken.

Zum Schluss dieses Vereinsjahres, danke ich auch allen meinen Vorstandkollegen für die Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr.

Ich wünsche allen eine schneereiche und unfallfreie Skisaison.

Der Präsident Stefan Koller

5. Jahresrechnungen

a) Clubkasse

Über die Einzelheiten zur Clubkasse informiert uns Karin Angst und dankt für die Zahlungen. Die Kasse verbucht einen Vermögensverlust von CHF 13'303.03

b) Revisionsbericht

Aufgrund einer kurzfristigen Absage der Revisoren konnte der Revisionsbericht nicht an der HV vorgetragen werden. Der Revisionsbericht wird nachgereicht.

6. Festsetzung der Jahresbeiträge

Der Vorstand beantragt, die Jahresbeiträge in der jetzigen Höhe zu belassen.

Abstimmung: Soll der Jahresbeitrag gesenkt werden?

4 Mitglieder stimmen JA 23 Mitglieder stimmen NEIN

Somit wird der Jahresbeitrag nicht geändert.

7. Festsetzung der Finanzkompetenz des Clubvorstandes

Für die Finanzkompetenz des Clubvorstandes wird pro Anlass CHF 3000.- angenommen.

8. Mutationen

Austritte

Sepp Wehrle

Eintritte

- Andrea Clesle
- Marlis Schweizer

10. Anträge

Andre Thoma beantragt, dass die Jahresbeiträge gesenkt werden. Wurde bei Punkt 6 besprochen.

11. Jahresprogramm

Stefan Koller orientiert über das Jahresprogramm 2018 /19, welches allen Mitgliedern per Post zugestellt wird. Das Jahresprogramm wird mit Applaus bestätigt.

Die nächste HV findet am Samstag 30. November 2019 statt.

12. Allgemeine Umfrage

Dank an Andre Thoma für die Betreuung der Skiclub-Homepage

Für das Jugendskilager wird vom Skiclub ein Fixbetrag in der Höhe der letztjährigen Spende von CHF 200.00 zugesprochen. Freiwillige Spenden sind jederzeit willkommen.

Zum Abschluss wird ein Nachtessen mit Dessert serviert.

Der Präsident schliesst die Sitzung und dankt. Er hofft auf eine gute Saison und auf ein Wiedersehen an den verschiedenen Vereinsanlässen.

Schluss der HV: 21.00 Uhr

Die Aktuarin:

Heidi Meile